

校長室だより(9月号)

夏休みが明け、9月1日(金)に全校集会を行いました。夏休み期間中に大きな事故や事件は報告されず、元気に授業や部活動に参加する生徒諸君を見て安心しています。今年は、例年より暑い日が続き9月末でも秋の気配はあまり感じられません。そんな中、新型コロナウイルスやインフルエンザは県内でも一部流行が見られています。本校では、2年生で新型コロナウイルスの集団感染が発生したため、数日学級閉鎖の措置を取りました。幸い早期の対応でその後の感染は抑えられました。

9月から3年生の受験が本番を迎えます。それぞれの進路目標に向けて十分サポートしていきます。

3年生進路激励会



9月8日(金)に3年生の進路激励会を行いました。就職試験は、9月16日から始まり、大学、専門学校の推薦試験も10月から行わ

れます。最後まで諦めず、クラス全員の進路決定まで頑張ってください。

2年生インターンシップ

9月12日(火)～15日(木)の3日間、2年生のインターンシップを行いました。



福祉施設、病院、役場、小売店舗など18の事業所にお願ひしました。ご協力ありがとうございました。今後の進路について考えるよい機会を頂きました。

甲佐レオクラブ例会



9月26日(火)甲佐中学校の生徒会の皆さんに甲佐高校に来校していただき、甲佐レオクラブ中高合同例会を開きました。今後、協力して活動を行います。